

# GARRIGUES



## Carlos Gómez Barrero

Socio

Madrid

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

**carlos.gomez.barrero@garrigues.com**

Abogado colegiado nº 49864

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

## Tributario

Carlos Gómez Barrero, Licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE), se incorporó a Arthur Andersen en 1991 y es el socio responsable del departamento de IVA, Aduanas e Impuestos indirectos de Garrigues, impuesto en el que desarrolla su actividad en exclusiva desde 1996. Miembro de numerosos grupos de debate sobre el Impuesto, tanto nacionales como internacionales, ha formado parte del Grupo de Expertos en IVA de la Comisión Europea desde su creación, en 2012, hasta 2022 y ha sido reconocido por Chambers & Partners desde 2015 como "Band 1" en impuestos indirectos. Es, además, profesor en el Master en Tributación del Centro de Estudios Garrigues, asociado a la Universidad Europea de Madrid, y del Curso de Alta Especialización en el IVA de la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad Complutense de Madrid.

## Experiencia

Carlos Gómez Barrero es el socio responsable del departamento de IVA, Aduanas e Impuestos indirectos de Garrigues, en la que ha desarrollado su carrera profesional desde su incorporación a Arthur Andersen en 1991.

Desde el departamento de IVA presta asesoramiento especializado a empresas en todos los sectores de actividad, además de intervenir en procedimientos tributarios, incluyendo ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Ha sido miembro del Grupo de Expertos en IVA creado por la Comisión Europea para asesorarla en la preparación de actos legislativos y demás iniciativas políticas de la UE y de facilitar información sobre su ejecución en el ámbito del IVA desde su creación en 2012 hasta 2022.

Carlos es también miembro del European VAT Club, organización de debate formada por especialistas en el Impuesto sobre el Valor Añadido de Despachos europeos y del Comité de dirección de impuestos indirectos de Taxand, así como del Grupo de Expertos en IVA de la Asociación Española de Asesores Fiscales de la que ha sido representante en el Comité de Impuestos indirectos de la Confederación Fiscal Europea.

Asimismo, ha colaborado con CEOE a través de la comisión de impuestos indirectos de su Comité Fiscal.

## Formación académica

Licenciado en Derecho, especialidad Letrado Asesor de Empresas por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE, E-1), 1991.

Máster en la Unión Europea por el Instituto Europeo, 2009.

Diplomado Universitario en “Derecho Aduanero de la UE” por la Universidad de Valencia, 2015.

## **Actividad docente**

Carlos es profesor del Impuesto sobre el Valor Añadido en los programas Master en Tributación y Master Executive en Asesoría Fiscal del Centro de Estudios Garrigues, asociado a la Universidad Europea de Madrid, y del Curso de Alta Especialización en el IVA de la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad Complutense de Madrid.

Además, participa en las jornadas sobre Jurisprudencia del TJUE en el IVA de la Universidad de Viena y ha sido profesor en la International VAT Expert Academy.

Es ponente habitual en seminarios y conferencias sobre la materia organizados tanto por el Despacho como por centros especializados.

## **Pertenencia a instituciones**

Es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

## **Reconocimientos**

Reconocido como "Band 1" en Impuestos indirectos por Chambers & Partners desde 2015.

## **Publicaciones**

Carlos Gómez es coautor, entre otros, del Manual de Acceso a la Abogacía - Especialidad Civil y Mercantil del Centro de Estudios Garrigues. (Ed. Tirant lo Blanch) y del libro “El fraude fiscal en España” publicado por AEDAF (Ed, Thomson Reuters).

Es miembro del consejo editorial de la revista “Fiscalidad internacional y negocios transnacionales” (Thomson Reuters Aranzadi).

Es autor de numerosos artículos en revistas nacionales e internacionales (tales como Técnica Contable y Financiera, de la editorial Wolters Kluwer España, Carta Tributaria, Revista de Opinión, Revista General de Insolvencias & Restructuraciones o International Tax Review).

Es asimismo el responsable para España en el área de Imposición indirecta de la revista “Highlights & Insights on European Taxation” (Ed. Kluwer).